

## NOTICIAS NACIONALES

### **Estima la AMC incremento en la planta nacional de científicos**

Al inaugurar la sesión de apertura del año académico número 39 de la Academia Mexicana de Ciencias, su nuevo presidente, Francisco Bolívar Zapata, delineó el objetivo del organismo que preside en sustitución de Juan Ramón de la Fuente, al señalar que la misión de la Academia Mexicana de Ciencias deberá insistir en la incorporación de más investigadores a la planta científica nacional, a la descentralización de la actividad científica pero, sobre todo, en el fortalecimiento de un sistema nacional de investigación y educación superior que coadyuve en la solución de problemas a nivel regional y nacional. El también galardonado Premio Príncipe de Asturias, expresó que otra de las vertientes del trabajo de la Academia estará en la divulgación del trabajo científico; señaló que se prepara la convocatoria para la realización de diversos foros en los que se analizarán los problemas de la ciencia en vísperas del próximo milenio. Por otro lado, a pregunta expresa, Bolívar Zapata expresó que se debe seguir consolidando y profesionalizando los criterios de evaluación del trabajo científico. se trata, precisó, de ir definiendo indicadores que permitan evaluar la contribución y la productividad de cada uno de los académicos, atendiendo la particularidad de su disciplina.